

80 Jahre Lothar Wagner

(fa) 80 Jahre zu vollenden ist schon ein besonderes Geschenk und ist sicherlich ein Grund, besonders zu feiern. Diesem Grundsatz folgte Lothar Wagner an seinem Geburtstag, den 19. März 2013.

Familienmitglieder, Verwandte und auch Leichtathleten, die ihn während seiner sportlichen Laufbahn begleiteten, trafen sich im Schätzlhof in Ruderting zur Geburtstagsfeier.



Mit dem Geschenkkorb der LG Passau stellten sich (v.li) Siegfried Kapfer, Ehegattin Erika Wagner, Jubilar Lothar Wagner und Peter Fahrholz dem Fotografen.

Vieles gab es aus der Vergangenheit zu besprechen, aber auch die Gegenwart kam nicht zu kurz.





Liebe Gäste, ich werde mich später auf die Arbeit ausrichten.